

JULIO PIÑONES DE LA U. DE LA SERENA

Académico Obtiene la Beca a la Trayectoria

- Dr. Julio Piñones Lizama fue distinguido por Consejo Nacional del Libro por su trayectoria en el campo de las letras nacionales.

Con gran satisfacción se recibió en la Universidad de La Serena el reconocimiento entregado a uno de sus académicos, quien fue distinguido con la beca a la trayectoria que anualmente otorga el Consejo Nacional del Libro.

Este importante premio nacional lo obtuvo el Dr. Julio Piñones Lizama, quien desde hace quince años se desempeña como académico del Departamento de Artes y Letras de la Facultad de Humanidades.

La distinción fue otorgada recientemente por el Ministerio de Educación a quince escritores y escritoras chilenos, que fueron seleccionados de un total de 224 postulaciones que se recibieron. El presidente del Fondo Nacional del Libro, Hugo Montes Brunet, señaló en comunicación escrita al Dr. Julio Piñones que "la decisión no ha sido fácil, toda vez que muchos postulantes tienen méritos suficientes para ser beneficiarios de este programa. Usted, sin duda, reúne el conjunto de requisitos para tener esta calidad, y contribuir a vuestra actividad creadora es un honor para nuestra institución".

A su vez, en carta dirigida al rector Jaime Pozo Cisternas, el profesor Piñones le señaló que este reconocimiento "es un honor que me permite



El Dr. Julio Piñones recibe de manos del escritor Fernando Jerez el premio: "A la trayectoria en el campo de las letras".

compartir con vuestra digna rectoría y con la Universidad de La Serena en la cual mi carrera académica y literaria ha sido posible". Luego agrega: "En momentos como éstos, se reencuentra el sentido de muchos esfuerzos y se agradece a quienes han apoyado nuestros trabajos, mi gratitud, por cierto, reciba usted, símbolo de la universidad que siempre va conmigo".

PROYECTOS

La beca consiste en una asignación de cuatro millones de pesos y según el consejo, es un premio a los autores nacionales que se han dedicado por largos años al trabajo literario y que han tenido una acción de compromiso en ese

ámbito.

Como parte de su plan de trabajo para los próximos meses, el Dr. Piñones adelantó que trabaja en la edición de una nueva novela y del libro de poesía "Bellas y vellos del mundo", que será su cuarta obra.

Además a partir del 5 de agosto dictará un taller gratuito en la Secretaría

Ministerial de Educación, todos los días martes de 19:30 a 21:30 horas, para todas aquellas personas con inquietudes literarias. Este será un taller de ensayo, género que estima falta desarrollar aún más en la región. A ello se agrega un proyecto de literatura radial que espera hacer realidad en el curso del año.

Académico obtiene la beca a la trayectoria [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Académico obtiene la beca a la trayectoria [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)